

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU 3 NOVEMBRE 2021



La Semitan, partenaire officiel des Utopiales Les podcasts des gagnants de l'appel à écriture

Pour la 22ème édition, la Semitan a été à nouveau partenaire de ce festival de science-fiction.

La Semitan et les Utopiales avaient organisé en amont du festival, un appel à écriture sur le thème du Voyage de demain : « Voyager, c'est partir, découvrir, recommencer, revenir... ou rester ! Qu'il soit terrestre, spatial, initiatique, intérieur, en terres connues ou inconnues, imaginez votre voyage de demain. ». Prose, poésie, récit... toute forme était acceptée !

Environ 300 contributions ont été déposées.

Les 10 meilleurs textes de la catégorie « adultes » et les 5 meilleurs de la catégorie « jeunes » ont été enregistrés en podcast et sont à retrouver sur les sites Apple Podcasts, Google Podcasts, Spotify, Amazon music, Deezer, Stitcher, TuneIn (taper Pop'Media dans la barre de recherche pour y accéder).

Ainsi que sur la page tan.fr, Les Utopiales.



Présentation de la Semitan

La Semitan est une SEM (société d'économie mixte) détenue à 65% Nantes Métropole et 35% par des acteurs privés (Transdev, Caisse d'Épargne, CCI, associations). Liée par un contrat de délégation de service public avec Nantes Métropole, la Semitan exploite le réseau de transport en commun de l'agglomération nantaise. Elle est également mandatée pour construire, rénover et sécuriser le réseau. Elle est aussi en charge de la coordination de toutes les mobilités de l'agglomération nantaise. Elle emploie à ce jour 2120 salariés dont 1400 conducteurs.www.semitan.fr